

Diosdado Cabello lance un avertissement sur de nouveaux plans de violence au Venezuela



Caracas, 12 septembre (RHC- PL)- Les autorités vénézuéliennes ont lancé un avertissement sur les nouveaux plans de l'extrême droite pour générer des actions de violence , dans une stratégie qui concentre ses efforts dans les États frontaliers de Zulia et Tachira, ainsi que le District Capital.

Le Président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, a fait savoir que l'extrême droite entend profiter de la rentrée scolaire le 15 septembre pour activer les tentatives de déstabilisation dans le pays.

Il a dénoncé le fait que les promoteurs veulent profiter du retour des étudiants à l'Université pour convoquer une grève de ce secteur.

Le Parti de Droite Volonté Populaire a considéré l'option d'organiser de possibles actions violentes ce vendredi dans la zone de la Place Altamira, située dans l'est de la capitale.

Les rapports reçus révèlent les agissements de l'ex députée Maria Corina Machado, visant à promouvoir des plans pour bloquer au moins cinq points de l'État de Bolivar.

Le dirigeant parlementaire a assuré que les institutions de sécurité suivent de près les plans de la droite, et sont prêtes à intervenir pour éviter des situations similaires à celles du premier semestre 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33458-diosdado-cabello-lance-un-avertissement-sur-de-nouveaux-plans-de-violence-au-venezuela>



Radio Habana Cuba